
《放送情報》
【番 組 名】AKB48チーム8のKANTO白書 バッチこーい！
【放 送】毎週日曜日 23：30～24：00（隔週新作） 【再 放 送】毎週金曜日 24：30～25：00

千葉テレビ放送（本社：千葉県千葉市、代表取締役社長：篠塚泉、以下チバテレ）でレギュ
ラー放送中のバラエティ番組『AKB48チーム8のKANTO白書 バッチこーい！』は12月5日
（日）の放送で100回を迎えます。記念すべき100回の放送では「バッチバチ！祝・放送100
回記念！高級お寿司争奪100チャレンジ」と題し、今まで頑張ってきたチーム８関東メンバー
がご褒美企画に挑みます。

「AKB48チーム8のKANTO白書 バッチこーい！」
祝・放送100回！ご褒美企画でミラクルを起こせ！

12月5日（日）23：30 放送

関係者各位

https://www.chiba-tv.com

2021年11月29日（月）
千葉テレビ放送

News Release

【12月5日（日） 23：30】

バッチバチ！祝・放送100回記念！
高級お寿司争奪100チャレンジ

2017年10月からスタートした番組もついに放送100回。
スタジオには過去の名場面が飾られ、くす玉も登場、
そして別室には高級寿司がズラリと並びお祝いムード！
しかし、高級寿司を食べられるのは100にちなんだチャレ
ンジ企画を行ない、100ぴったり、もしくは100に一番近
い人だけ！難しい企画が連続するなか、局内で見つけた小
道具と一緒に100kgを目指す体重計チャレンジでは思わず
メンバーも「アイドルが体重計に乗る番組なんて見たこと
ない！」。はたしてミラクルは起きるのでしょうか…？

【出 演】
吉川七瀬（ AKB48チーム8 千葉県代表）
鈴木拓（ドランクドラゴン）

－AKB48チーム8関東メンバー －
小栗有以＝東京、高橋彩音＝埼玉、
小田えりな＝神奈川、岡部麟＝茨城、
本田仁美＝栃木、清水麻璃亜＝群馬、
左伴彩佳＝山梨

【番組概要】
チーム8の関東メンバー8名が、チバテレ

を舞台に何かと“バッチバチ”する番組です！
番組最後には、その日一番活躍したメンバー
が選ばれて行われるヒーローインタビューも。
千葉県代表の吉川七瀬と鈴木拓のでこぼこ
MCコンビにも注目です。

【お問い合わせ先】 tel/043-311-3100（平日朝10：00～夕方5：00）
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(C)金澤正平／WEBザテレビジョン

ＭＣ２人に聞く！

100回記念
スペシャルインタビュー

【お問い合わせ先】 tel/043-311-3100（平日朝10：00～夕方5：00）

■100回を迎えて
吉川：最近はAKB48内でも“バッチこーい！”が有名になってきていて、周りの人や先輩メンバーと

の話でも話題になるし、他のチーム８のメンバーからは「番組に出たい！」って言ってもらえる
ことが多いのですごい嬉しいです。

鈴木：関東メンバーを応援する番組としてはもちろん、最近はチーム8のメンバーもたくさん出演する
ようになって、チーム８全体を人気にできる番組の先駆けになって良かったと思いますね。

■お互いの印象の変化は？
鈴木：最初は吉川がMCで“どうしたもんか”と思ってましたが、抜けてる部分が逆に上手く機能してる

よね（笑）最近はカンペも読めるようになったなぁと思うけど、しっかりわからないところも残しつ
つ、そこがまた“愛すべき吉川”たる所以ですよね（笑）

吉川：最初はお仕事をしたことが無いタイプの芸人さんだったので「絶対上手くいかない」と思って
たんですけど（笑）いつの間にか意気投合していて、他の番組では緊張してしまうメンバーも
挑戦できる“成長させてくれる番組”になったと思います。

鈴木：ほんとよく喋るよね！みんなカメラ回ってるのに後ろで私語を話してたからね、
学校の先生みたいな気分ですよ（笑）

■吉川プレゼンツで番組でやりたいことは?
吉川：ロケとかあんまりできないとは思うんですけど、千葉県内をみんなで散歩する番組したいなー
鈴木：いや、それロケだよ！
吉川：あ、ロケか（笑）千葉はアンデルセン公園、マザー牧場、ドイツ村とか色々観光スポットがある

ので、みんなに知ってもらいたいし、絶対楽しいと思うので、、、やりましょう！

■今後の”バッチこーい！”はどんな番組に
鈴木：YouTube ライブみたいなイベントを開催したいですね！そしたら日本全国の人が見れますし、

スーパーチャットでたくさん投げ銭してもらって、、（笑）ゆくゆくは“白黒アンジャッシュ”の枠を
乗っ取りたいですね！

吉川：まずは関東だったらどこでも見れる番組にしたい！そして2年後くらいには他の地域、、、大阪
とか愛知、福岡とか人口密度が高いところで放送してバズっていきたいので、皆さん楽しみに
しててください！


